



NOTA DE PRENSA

AM Best eleva a «A+» (excelente) la calificación de Coface SA con perspectiva estable

Madrid, 7 junio 2024 – Con fecha 29 de mayo de 2024, la agencia de calificación AM Best ha revisado al alza las calificaciones crediticias a largo plazo de Grupo Coface, Coface Norte América (CNAIC) y Coface Re a "a+" (Excelente) desde "a" (Excelente) y ha confirmado la calificación de solidez financiera - IFS de A (Excelente). La perspectiva de estas calificaciones es "estable".

En su comunicado de prensa, AM Best destaca que esta calificación refleja "la solidez del balance del grupo Coface, que AM Best evalúa como muy sólida, así como sus buenos resultados operativos, su favorable perfil de negocio y su adecuada gestión del riesgo empresarial".

Esta solidez se sustenta en una capitalización consolidada ajustada al riesgo al nivel más elevado medido por la puntuación del Coeficiente de Adecuación de Capital de Best (BCAR, por sus siglas en inglés).

AM Best también cree que "el rendimiento prospectivo del grupo puede estar sujeto a la volatilidad, impulsado por el incierto entorno operativo mundial. Sin embargo, el Grupo es capaz de tomar medidas rápidas de mitigación de riesgos en los negocios morosos cuando sea necesario" y AM Best espera que "las métricas de rendimiento de ciclo cruzado sigan apoyando la fuerte evaluación".

Por último, en su comunicado, la agencia de calificación subraya que esta evaluación refleja la "posición de liderazgo de Coface en el mercado mundial del seguro de crédito, que se caracteriza por unas fuertes barreras de entrada".

Phalla Gervais, Director Financiero y de Riesgos, comentó:

"Estamos muy satisfechos con la mejora de la calificación crediticia de emisor a largo plazo de AM Best de 'a' a 'a+'. Esto es una gran recompensa para los equipos de Coface por el duro trabajo y el compromiso de proporcionar un alto nivel de servicio a nuestros clientes. También reconoce la agilidad y resistencia de Coface, así como la calidad de su gestión de riesgos, que están en el centro de nuestra cultura, nuestra experiencia y nuestro nuevo plan estratégico Power the Core".

CONTACTO



Miriam Úbeda-Portugués - Tel.: 91 702 75 12 –
Miriam.ubedaportugues@coface.com

COFACE: FOR TRADE

Con más de 75 años de experiencia y la red internacional más extensa del mercado, Coface es líder en seguros de crédito comercial y servicios especializados vinculados, incluidos los servicios de Cobro de deudas, Seguro de crédito a largo plazo (Single Risk), Caución e Información Comercial.

Los expertos de Coface trabajan al ritmo de la economía global, ayudando a 50.000 clientes en 100 países a construir, desarrollar y dinamizar negocios con éxito.

Los servicios y soluciones de Coface protegen y ayudan a las empresas en la toma de decisiones de crédito que les permitan mejorar su desarrollo comercial tanto en el mercado nacional como en exportación. En 2021, Coface empleó a 4.538 personas y obtuvo una cifra de negocios de 1.570 millones de euros.

Visita [coface.es](https://www.coface.es)

COFACE SA. is listed on Compartment A of Euronext Paris.
ISIN Code: FR0010667147 / Mnemonic: COFA